

# NEIN zur sinnlosen Initiative!

- Ein Wallis ohne Grossraubtiere ist eine Utopie!
- Die Initiative ist schlechte Werbung für das Wallis.
- Grossraubtiere haben eine wichtige Rolle im Ökosystem.
- Titel und Inhalt der Initiative stimmen nicht überein.
- Sogar der Walliser Staatsrat sagte im Juni 2020, dass sich mit der Initiative nichts ändern wird!



Abstimmung vom 28. November zur Initiative «Für ein Wallis ohne Grossraubtiere»

*«Grossraubtiere verhindern Konzentrationen von Schalenwild in Schutzwäldern.»*

*Stefan Zurschmitten  
Naturfotograf  
Mörel*

